
Vereador: Flávio Martins da Silva

81,60         Valor Total de Diárias 420,00      

Data Viagem Relatório da viagem Destino Pedágio Valor
Kilom.
Total

Horário Veículo  Diária Valor 

01/10/21

Nesta data estive em Belo Horizonte, na Cidade Administrativa, mais 
precisamente no Gabinete da Secretaria de Estado de justiça e Segurança 
Pública –SEJUSP, onde participei de reunião com o Secretário Adjunto de Justiça 
e Segurança pública, Dr.Jeferson Botelho, para tratar de assuntos relacionados 
às unidades prisionais de Formiga. 
Na oportunidade estive também no gabinete do Deputado Estadual Cel.Sandro 
onde tratamos de assuntos do CBMMG/10BBM.

Belo Horizonte           27,20 431
07:30 - 
16:49

Focus 140,00

01/10/21
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte 
conduzindo o vereador Flávio Martins da Silva até a Cidade Administrativa.

Belo Horizonte                -   431
07:30 - 
16:49

Focus 95,00

14/10/21

Nesta data estive em Belo Horizonte, na Assembleia Legislativa de Minas Gerais, 
mais precisamente no gabinete do Deputado Estadual Coronel Sandro, onde na 
oportunidade solicitei emenda parlamentar para a área da segurança pública em 
nosso município, mais precisamente para o 63° BPM e também para a 
Associação Tatame do Bem. Salientando que a destinação das verbas 
supracitadas é de fundamental importância para o bom funcionamento do órgãos 
supracitado.Após isso, retornei à nossa cidade!

Belo Horizonte           27,20 423
09:20 - 
20:25

Focus 140,00

14/10/21
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte  
conduzindo o vereador Flávio Martins da Silva até a Assembléia Legislativa.

Belo Horizonte                -   423
09:20 - 
20:25

Focus 95,00

15/10/21

Nesta data estive em Belo Horizonte, na Assembleia Legislativa de Minas Gerais, 
mais precisamente no gabinete do Deputado Estadual Mário Henrique Caixa, 
onde na oportunidade solicitei emenda parlamentar para a área da segurança 
pública em nosso município, mais precisamente para o 63° BPM e também para 
a Associação Tatame do Bem. Salientando que a destinação das verbas 
supracitadas é de fundamental importância para o bom funcionamento do órgãos 
supracitado.Após isso, retornei à nossa cidade!

Belo Horizonte           27,20 418
06:20 - 
15:50

Focus 140,00

15/10/21
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte  
conduzindo o vereador Flávio Martins da Silva até a Assembléia Legislativa.

Belo Horizonte                -   418
06:20 - 
15:50

Focus 95,00

Valor Total de Pedágios


